Papá: Proteger, amar



Por Marianela Samper

Papá, palabra de 4 letras que tiene implícito el placer infinito de proteger, enseñar, amar. Cada hombre lo expresa de manera diferente, pero siempre con ternura y firmeza, con sonrisas y requerimientos, con juegos, participación en tu aprender de la vida, con celo, consejos y ejemplos.

Con todo eso me educó el mío y lo dejó como herencia a mi hijo y nietos.

A ese afecto especial entre hijos y progenitores me acerco en el Día de los Padres, que dedico en estos tiempos tan especiales al personal de la salud que regresó de Lombardía, Italia, tras cumplir con la misión frente a la COVID-19.

Y qué mejor regalo que escuchar lo que de ellos hablan sus hijos.

" Mi papa antes me enseñó la canción de los patitos- dice Lorelys, de 5 años, hija del doctor Leodan Morejón. Él me llama, juega y hace todo conmigo y hasta dibuja."

La pequeña expresa que también quiere ser médico, porque le gusta curar a las personas.

Y por el Día de los padres le va a decir cuando lo vea "... que lo quiero, lo extraño y estoy contenta porque ya viene para acá cuando termine la cuarentena."

Su hermana Leidianis, de 10 años nos describe cómo es el papá Leodan.

"Es muy bueno conmigo, me enseña a ser una niña buena, educada, estudiosa, me da consejos para que nunca tropiece con ninguna piedra mala en el camino".

Me cuenta que ha seguido las informaciones sobre la brigada médica en Italia y quiere conversar con su papá cuando estén juntos... " cómo se sintió allá un lugar donde había un virus tan fuerte, si no se asustó, también me siento orgullosa, pero me asuste, estaba en un lugar muy malo."

A Leidianis no se le escapa un detalle, admira el gesto de agradecimiento del pueblo y autoridades italianas y por residir en Pinar del Rio no pudo estar en el recibimiento a los colaboradores, pero sí lo siguió por televisión.

"Lo filme todo con el celular para cuando venga enseñarselo. Hasta lloré, me emocioné demasiado."

Yamil y Kamila son los hijos del doctor Yasser Molina.

La chica toma la iniciativa...

" Mi papito un gran héroe, ejemplo de humanidad, solidaridad e internacionalismo por eso quiero dedicarle una poesía por el Día de los Padres, al igual que a todos los padres del mundo."

Le regalo a mi Papá una sonrisa de plata que es la que alumbra mi cara cuando de noche me tapa

Le regalo a mi Papá una colonia fresquita por no soltarme la mano cuando me duele la tripa

Le regalo a mi Papá una armadura amarilla que le proteja del monstruo que espanta mis pesadillas

Le regalo a mi Papá el lenguaje de los duendes para entender lo que digo cuando nadie mas me entiende

Le regalo a mi Papá una chistera de mago en la que quepan mis besos envueltos para regalo

Felicidades Papá

Ser padre es un cargo vitalicio, a ejecutar las 24 horas del día – expresa el manual para padres impacientes.

El afecto que das te será de vuelto en las formas más insospechadas

Y así lo sienten el doctor Leodan Morejón y los integrantes de la brigada médica cubana en Lombardía, por sus hijos y por uno más que se ganó ese lugar, el pequeño Alessandro, de Crema.

"Un regocijo importante el Día de los Padres, cuando va a poder compartir con gratitud y cariño de mis hijos, colmado por la admiración del pueblo desde la llegada, es una sensación muy bella".

Y Alessandro, si como no, constituyó un símbolo de la solidaridad del pueblo de Crema hacia nosotros. Es un hijo más para mi, para la brigada"

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/226300-papa-proteger-amar



Radio Habana Cuba